

Eiskunstlauf

Eismärchen startet wieder

Das Eismärchen hat Tradition: Schon zum 38. Mal wird das Weihnachtsstück unter der Regie des Neusser Schlittschuh-Klubs (NSK) aufgeführt. 150 Mitwirkende zeigten gestern zum ersten Mal den „Fliegenden Holländer“. Dabei wird die Eisfläche in der Eissporthalle zur Theaterbühne. Eine extra angemietete Lichtanlage, live gesungene Musical-Hits und Kostüme mit eingebauten LED-Lampen sorgten bei der Premiere für mystische Stimmung. Drei eigens für die Aufführung gebaute Schiffe, jedes zehn Meter lang, sorgten für eine beeindruckende Kulisse. Einen ausführlichen Bericht über das Stück lesen Sie morgen in der NGZ.



In Scharen kamen die Menschen zur Eissporthalle, um bei der Premiere des Eismärchens des Neusser Schlittschuh-Klubs dabei zu sein.

NGZ-FOTO: WOI

